

Althengstett

Zwei Tage lang Volksfeststimmung

Schwarzwälder-Bote, 24.10.2012 08:30 Uhr



Auch in Lederhosen können Frauen gut gekleidet sein. Am Wochenende sind sie beim Althengstetter Musikerherbst im Dirndl ebenso willkommen. Foto: SB-Archiv

Althengstett - Fesche Dirndl und stramme Lederhosen sind seit einigen Jahren wieder fest mit dem Herbst sowie seinen verschiedenen Festen verbunden. Vor allem die Jugend hat die traditionelle Mode wieder zunehmend für sich entdeckt. Gelegenheit, die hübschen Teile in der Öffentlichkeit zu tragen, gibt es nicht nur auf der Wies'n in München oder auf dem Cannstatter Wasen, sondern gleich vor der Haustüre.

Bereits zum dritten Mal veranstaltet der Musikverein Trachtenkapelle Althengstett am kommenden Wochenende, Samstag und Sonntag, 27. und 28. Oktober, seinen "Hengstetter Musikerherbst". Nach den beiden äußerst erfolgreichen Veranstaltungen der vergangenen beiden Jahre setzt man in der Gäugemeinde sowohl auf Bewährtes als auch auf Neues.

Bewährt hat sich die Mischung aus zünftiger Hengstetter Blasmusik und DJ Eugen bei der Wies'n- und Wasen-Gaudi am Samstag ab 19 Uhr. Die abwechslungsreiche Musikkombination hat schon in den vergangenen beiden Jahren für beste Stimmung und ein volles Haus gesorgt. Wer an diesem Abend in Dirndl oder Tracht kommt, erhält ein Freigetränk.

Am Sonntag bietet die herbstlich geschmückte Festhalle Unterhaltung für die

ganze Familie. Ab 11.30 Uhr unterhält der Musikverein Wolfenhausen zum Mittagessen. Auf dem Speiseplan stehen unter anderem Festhallenschnitzel, Maultaschen oder Zwiebelkuchen aus dem Hengstetter Backhaus.

Um 14 Uhr übernehmen die Nagoldtal-Musikanten den Platz auf der Bühne. Diese hochkarätige Blasmusik-Gruppe konnte erstmals für den Musikerherbst verpflichtet werden und ist ein Garant für besten Blasmusikgenuss an diesem Sonntagnachmittag, an dem auch Kaffee sowie Kuchen nicht fehlen dürfen. Der Eintritt ist an beiden Veranstaltungstagen frei.